



# Communiqué de presse

## Débat « Main basse sur la mer »

09/11/2022

Nous vous invitons à relayer le prochain débat Place publique qui portera sur les tensions et les dangers qui pèsent sur les mers et les océans. Intitulé « Main basse sur la mer », il se tiendra à la Maison des arts **le jeudi 17 novembre à 20 h** et sera retransmis en direct sur la chaîne Youtube de la Ville de Saint-Herblain.

Les océans sont hautement convoités pour leurs richesses naturelles. Réceptacles de toutes les pollutions à l'image du 7<sup>e</sup> continent plastique, ils présentent de nombreuses vulnérabilités. Quels risques pèsent sur les océans et les mers ? Pourquoi les alertes des scientifiques et des associations de protection de l'environnement ne sont-elles pas entendues ? Qu'apportent-ils dans l'équilibre de la biodiversité ? Les régulations du commerce sont-elles adaptées aux enjeux du 21<sup>e</sup> siècle ? Quelle place occupent les océans dans les relations internationales ? Quelles sont les luttes de pouvoir sur ces grands espaces ?

Pour en débattre :

- **Philippe Gouletquer**, directeur scientifique adjoint à l'IFREMER
- **Klaudija Cremers**, chercheuse en politique maritime internationale à l'Institut du développement durable et des relations internationales (IDDR).
- **Camille Valero**, chargée d'études à l'Institut supérieur d'économie maritime de Nantes Saint-Nazaire (ISEMAR).

Un débat animé par **Jean Chabot**, journaliste.

### Informations pratiques

Jeudi 17 novembre, de 20 h à 22 h, à la Maison des Arts, 26 rue de Saint-Nazaire.  
Débat retransmis en direct sur la chaîne YouTube de la Ville de Saint-Herblain.

Prochains rendez-vous Place Publique :

**Jeudi 8 décembre : Énergies, l'heure des choix**

**Jeudi 19 janvier : Métissage, une question de survie**

Contact presse  
Ville de Saint-Herblain  
Cabinet du Maire  
Service communication  
Tél : 02 28 25 20 31  
communication@saint-herblain.fr

